

花は咲く



精一杯 自分の花を 咲かせよう
令和3年 4月30日(金)

須坂市立旭ヶ丘小学校



学級懇談会ご参加ありがとうございました

～学校長の話より～

本校の学校教育目標は、ご存じのとおり「精一杯 自分の花を 咲かせよう」です。子どもたち一人一人が、将来、自分色の花を咲かせることができますよう、保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切にしながら、職員一同努めてまいりますので、どうかご支援とご協力をお願いします。

本年度は、授業改善、ICT活用、旭ヶ丘ユニバーサルデザインを三本柱として、「自分の考えを積極的に伝え、互いに認め合いながら、さらに自分を高めようとする子ども」の育成を目指して教育活動に取り組んでまいります。そのための合い言葉として Learn together 一緒に学ぼう を掲げてあります。保護者の皆様も、子どもたちも、この learn together を合い言葉にして、一緒に歩いていきましょう。

さて、新型コロナウイルス感染症に関しては、未だに収束の見通しがもてず、本校の教育活動も変更を余儀なくされることがあるだろうと考えております。年間行事予定にお示ししてありますが、状況によっては急遽、日程変更、規模の縮小もあり得ます。この点についてもご理解をお願いします。

交通安全教室・避難訓練がありました

12日(月)に避難訓練、16日(金)は交通安全教室を行いました。避難訓練では、消防署の方から

「自分のいのちは自分で守る、そのためには、普段の生活をしっかりとすること。ご飯は毎回ちゃんと食べることが大事です」というお話がありました。校長先生からは「放送を聞く、ハンカチを使う、帽子をかぶる、どれも避難訓練の基本です」というお話がありました。いのちを守るためには、普段から整った生活をするのが重要です。学校でも引き続き指導をしますので、ご協力をよろしくをお願いします。



～困った→スクールカウンセラーさんがいます～

お子さんに関する悩みがあっても、相談できる相手がなくて困った、ということはありませんか？本校を始め、県下の学校には専門の資格を持つ「スクールカウンセラー」さんがいます。スクールカウンセラーは、子どもについての悩み(不登校、いじめ、暴力、虐待、友人関係、非行など)について相談できます。秘密は厳守します。

スクールカウンセラーとの面談を希望される場合は、学校(教頭または養護教諭)へご連絡ください。日程を調整します。

＝非違行為を出さない旭ヶ丘小学校＝

本年も引き続き、非違行為を出さない学校を目指して研修を積んでいきます。

＝連休中の連絡先＝

連休中は学校は閉庁です。緊急連絡は須坂市役所(Tel.245-1400)へお願いします。

[裏面もご覧ください](#)

